
令和５年１０月２０日 

令和５年度 第３回学校運営協議会 

欠席者 橋元 洋子 

１．会長挨拶 

 

 

 

２．学校運営協議会で実施した活動と実施予定の活動について 

  ・図書室ボランティア活動について 

子どもたちは、図書室が開いていることにとても喜んでいる。 

   学校行事の変更で、急遽１回中止した。今後のために連絡方法を確認したい。 

   →学校から、会長（久成さん）または、担当（西村さん）に連絡をし、LINE等で流してもらう。 

 

・環境整備作業 花植え ※11/9入荷予定６０本（パンジー30本・ビオラ 30本） 

    花の種類をビオラだけにできないか確認。 

 

３．学校行事や学校の状況について  

  (１) １０月参観（10/31）、修学旅行（11/9.10）について 

 

 

(２) マラソン大会について 

       12/6（水）AM《雨天 12/11（月）》  

ポイントに立っていただく（資料①②を重点的に）集合は８時００分 

早めに集まり、当日の落ち葉拾い（スタートから見て、体育部作業の残りの部分） 

※マラソン大会前の「落ち葉集め・そうじ」 

12/1（金）13：00-１時間程度の予定《雨天 12/5（火）13：00-》 

12/1は校内で「図書ボランティア」がある。久成さんと村上さんはそうじに参加   

後、「図書ボランティア」へ。 

４．PTAより 

特になし（PTA会長欠席） 

 

５．各実行委員会（最後に各委員会から全体に報告） 

  （１）学力・体力委員会［皆田、築島、久成、芝］ 

    運動会の話（成功を喜んでくださった）なわとび大会（昔やっていた） 

    学力向上：漢字など基本的な学力を大切にしていってほしい。 

LINEなどでも文章表記が大切。つまりは国語が大切。学調の結果を共有。 

 



  （２）生活・特活委員会［西村、中島、大山、奥開、福田］ 

     運動会 前と後の子どもの様子について 

前→子どもが張り詰めた顔、いい顔をしてきた。子どもの動きが良かった。疲れた時の自己

コントロールが難しい子どももいた。 

      後→体調を崩す子どもは少しはいるが、ダレている様子はない。 

     ※運動会の当日、スポンジでの水取、「やるよー」の声、ありがたい。 

 

 （３）環境委員会［坂口、中原、橋元、森口］ 

     学校からの要望を待っている。今は、花植え等を中心に活動している。今までそれ以外の活動

もやってきた。昨年度の「竹の柵づくり」のように全体で協力してやっていきたい。花のプレートづ

くりも計画中。 

 

６．その他 

（１）地域の各団体より情報交換 

健全：ほのぼのフェスタ 10/22 

福祉：10/3 １年生 イモほり体験 ←済 

10/27 ２年生 ふれあいの集い 11/4 ５年生 Q＆Aを新しい形で実施 

   連合自治会：赤峰市民広場の大きなすべり台、議会に要望。 

   民生児童委員：ふれあいパーク 日曜日の子どもの居場所作りとして続けていく 

   まちづくり会：オータムフェスタ開催。たくさんの方（子ども 200人ぐらい）の来場 

          いろんな方で、寺ヶ池公園を盛り上げたい。 

   TETORUの導入について： 今年度は、学校からの連絡は「ミマモルメ」だけで行う 

          →次年度以降、地域の方への運用も検討する 

（２）本年度の活動予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．校長より 

   今年度、たくさんの方が来られ、盛り上がり運動会らしい大会になった。 

   ２学期はじめは、熱中症対策で、練習にも気を配った。 

   運動会で子どもたちは、達成感が持てたかな。 

   今年度、本校は府「国語の授業モデル校」。子どもたちからの「書けた！」の声 

   授業研究を通して「教員の力」をつける」取組みに。 

第１回 令和 ５年 ６月２２日（木） 

第２回 令和 ５年 ９月 ８日（金） 

第３回 令和 ５年１０月２０日（金） 

第４回 令和 ５年１２月１５日（金） 

第５回 令和 ６年  月  日 


